

Verleihung der Conradin-Kreuzer-Tafel an den Männergesangverein Lienzingen



Im Rahmen des Landes Musikfestivals am 9. Juli 2011 in Pfullingen wurde in einer Feierstunde dem Männergesangverein Lienzingen zu seinem 150 jährigen Jubiläum die Conradin-Kreuzer-Tafel des Landes Baden-Württemberg verliehen.

Ministerialdirigentin Frau Sabine Frömke vom Kultusministerium und der Präsident des Schwäbischen Chorverbandes Dr. Eckhart Seifert überreichten die Conradin-Kreuzer-Tafel und Urkunde an die Vereinsvertreter.